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11-3'-:15 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebl!ngspcric~e 

A nf rag e 

der Abgeordneten Dr.Marga HUbinek,Eet~~~~~ 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend ungeklärte Förderung der Sondermüllanlage EBS 

In der am 29.1.1986 stattgefundenen Sitzung des Wasser

wirtschaftsfonds wurde das Gesamtprojekt der Sanierung 

der Entsorgungsbetriebe Simmering (EBS) und der Hauptklär

anlage Sirornering vorgelegt und mit 1,88 Mrd.Schilling 

veranschlagt. Die Hälfte dieses Projektes soll nach Auf

fassung des Wasserwirtschaftsfonds aus dem Umweltfonds 

finanziert werden, da die Erweiterung der EBS, die 

960 Mio.Schilling kosten wird, in die Förderungskompetenz 

des Umweltfonds fällt. 

Obwohl für 1.April1987 zumindest die Fertigstellung der 

notwendigen fünf Rauchgasanlagen zur Sondermüllverbrennung 

angekündigt ist, ist zur Zeit noch ungeklärt, ob die Finan

zierung aus demlUmwel tfonds, dem nur 1 Mrd. Schilling zur 

Verfügung steht, auch tiatsächlich erfolgen wird. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für ßesundheit und Umweltschutz folgende 

A n fra g e: 

1) Ist Ihnen bekannt, daß die Finanzierung der Sanierung 

der EBS aus dem Umweltfonds erfolgen soll? 

2) Werden Sie sicherstellen, daß die notwendigen Mittel 

für die Sanierung der EBS (ca. 960 Mio.Schilling) aus 

dem Umweltfonds auch tatsächlich aufgebracht werden können? 
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3) Werden Sie für eine Aufstockung der Mittel des 

Umweltfonds eintreten, falls durch die Sanierung der 

EBS die Finanzierung dieses oder anderer Umweltprojekte 

aus dem Uroweltfonds gefährdet werden? 
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